
Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Hugenschmidt, berichtet, dass derzeit noch an der 
Umsetzung der Ziele (eigene Homepage, Verbesserung Sportabzeichen, neues Konzept für die 
Sportlerehrung) gearbeitet wird. 

2013 wird Herr Hugenschmidt hierzu mehr berichten. 


